

GRAB

Polres Tasikmalaya Kawal Distribusi Logistik Pilkada Serentak 2024 ke Tiap TPS di Kabupaten Tasikmalaya

Tasikmalaya. - TASIKMALAYA.GRAB.OR.ID

Nov 27, 2024 - 11:59



Tasikmalaya – Dalam rangka memastikan pelaksanaan Pemilihan Kepala

Daerah (Pilkada) Serentak 2024 berjalan lancar dan aman, Polres Tasikmalaya terus melakukan pengawalan serta penjagaan ketat terhadap distribusi logistik pemilu. Distribusi logistik dari gudang Panitia Pemungutan Suara (PPS) ke seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Kabupaten Tasikmalaya menjadi prioritas utama pengamanan.

Kapolres Tasikmalaya AKBP HARIS DINZAH, S.H., S.I.K., M.H, menyampaikan bahwa pengawalan ini bertujuan untuk menjaga kepercayaan masyarakat terhadap proses demokrasi. “Kami memastikan logistik Pilkada, termasuk surat suara dan kotak suara, sampai di TPS masing-masing dengan aman dan tepat waktu.

Tindakan ini adalah bagian dari komitmen Polri dalam mendukung suksesnya Pilkada yang bersih, jujur, dan adil,” ujar AKBP Haris Dinzah.

Polres Tasikmalaya mengerahkan personel di seluruh kecamatan untuk mengawal pendistribusian logistik.

Setiap tahapan pengiriman diawasi secara ketat, mulai dari pengangkutan di gudang hingga penyerahan di TPS. Langkah ini dilakukan untuk mengantisipasi segala bentuk potensi gangguan, termasuk ancaman sabotase maupun gangguan lainnya.

Selain pengawalan, Polres Tasikmalaya juga mendirikan pos pengamanan di sejumlah titik strategis untuk memantau situasi selama tahapan Pilkada berlangsung. Kapolres menambahkan bahwa pihaknya terus berkoordinasi dengan KPU, Bawaslu, serta aparat pemerintah daerah untuk memastikan semua tahapan berjalan sesuai jadwal.

“Partisipasi masyarakat juga sangat penting. Kami mengimbau agar masyarakat bersama-sama menjaga suasana kondusif selama proses Pilkada berlangsung,” tutup Kapolres.

Dengan pengawalan yang terorganisir, diharapkan proses Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Tasikmalaya dapat berlangsung aman, tertib, dan bebas dari gangguan, sehingga mencerminkan demokrasi yang berkualitas.